

# **Beschlüsse aus der Gemeinderatssitzung am 22.05.2023**

## **1. Bekanntgabe der Beschlüsse der letzten nichtöffentlichen Sitzung am 17.04.2023**

In der letzten nichtöffentlichen Sitzung am 17.04.2023 hat der Gemeinderat den Verkauf eines Baugrundstücks beschlossen. Darüber hinaus wurde die Niederschlagung von diversen Forderungen beschlossen.

## **2. Feuerwehrangelegenheit**

- a. Zustimmung des Gemeinderats zur Wahl von Stanley Metzger als Stellvertretender Gesamtkommandant der Freiwilligen Feuerwehr und Lukas Greiner als Stellvertretender Abteilungskommandant der Abteilung Bad Bellingen
- b. Verabschiedung des ehemaligen Stellvertretenden Abteilungskommandanten der Abteilung Bad Bellingen

Am 31.03.2023 fanden im Rahmen der Generalversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Bad Bellingen Wahlen statt. Stanley Metzger wurde in seinem Amt als Stellvertretender Kommandant der Gesamtfirewehr bestätigt. Lukas Greiner wurde zum Stellvertretenden Abteilungskommandanten der Abteilung Bad Bellingen gewählt.

Bislang war Matthias Köhler Stellvertretender Abteilungskommandant der Abteilung Bad Bellingen. Für die jahrelange ehrenamtliche Tätigkeit bedankte sich Bürgermeister Dr. Vogelpohl im Namen der Gemeinde. Der Gemeinderat stimmte den Wahlen einstimmig zu.

## **3. Bauvorhaben „Haus der Vereine“ Hertingen**

- a. Behandlung des Bauantrags
- b. Baubeschluss

Das bestehende Feuerwehrgerätehaus der Freiwilligen Feuerwehr Hertingen, Bellingger Str. 4, soll umfangreich saniert und erneuert werden. Die Flächen im Ober- und Dachgeschoss sollen für örtliche Vereine ausgebaut werden. Die Grundfläche des Gebäudes wird nicht verändert. Das ortsbildprägende Gebäude wird erhalten. Die Planung wurde eng mit den maßgeblichen örtlichen Vereinen und der Feuerwehr abgestimmt.

Die Kosten belaufen sich nach der Schätzung auf rund 540.000,00 €, wovon knapp 55.000,00 € auf den Teil der Feuerwehrräume entfallen. Aus dem ELR-Programm wurde ein Zuschuss in Höhe von 164.000,00 € bewilligt.

Architekt Helmut Weiß, der die Planungen durchführt, war in der Sitzung anwesend und erläuterte die geplanten Maßnahmen.

Der Gemeinderat erteilte mit 8 Ja-, 5 Gegenstimmen und einer Enthaltung das Einvernehmen zum Bauvorhaben und beschloss die Sanierung des Gebäudes.

#### 4. Beratung und Beschlussfassung über die Vorschlagslisten für die Wahl der Schöffinnen und Schöffen für die Wahlperiode 2024-2028

Im Jahr 2023 sind die Vorschlagslisten für die Wahl der Schöffen und Jugendschöffen für die Geschäftsjahre 2024 bis 2028 aufzustellen. Für die Wahl der Schöffinnen und Schöffen hat uns das Landgericht Freiburg mitgeteilt, dass von der Gemeinde Bad Bellingen fünf Einwohnerinnen und Einwohner vorzuschlagen sind. Für die Wahl der Jugendschöffen ist vom Landratsamt Lörrach, Jugendhilfeausschuss des Landkreises Lörrach, keine Zahl genannt worden. Entsprechend der Verwaltungsvorschrift wurde die Wahl der Schöffen und Jugendschöffen veröffentlicht und die Bürgerschaft zur Bewerbung aufgefordert. Für die Wahl der Schöffinnen und Schöffen gingen insgesamt zwölf Bewerbungen ein, für die Jugendschöffinnen und –schöffen sind leider keine Bewerbungen eingegangen. Gegen eine Bewerbung bestehen Ausschlussgründe wegen des Überschreitens der Höchstaltersgrenze. Die Vorschlagslisten sollen alle Gruppen der Bevölkerung nach Geschlecht, Alter, Beruf und sozialer Stellung angemessen berücksichtigen.

Der Gemeinderat wählte einstimmig folgende Bewerber auf die Vorschlagslisten:

1. Kira Schlager
2. Gerd Köhler
3. Stefan Kramer
4. Günther Krenzlin
5. Silke Großhans

#### 5. Verschiedenes

Der Vorsitzende wies auf den Termin für die Veranstaltung „Youngstars Oldtimer“ am 10. Und 11. Juni hin.

Zum 1. Juni wird der Gemeindevollzugsdienst neu besetzt.

Bauamtsleiter Marc Braun berichtet zum Stand der Baumaßnahmen „Sanierung Ringweg Hertingen“. Der Zeitplan ist aktuell eingehalten und die Maßnahmen in der Pfarrgasse bereits abgeschlossen.